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Steckbrief:

Geburtstag: 19.08.1988
Verein: DHC Langenthal
Position: Torhüterin

Rückennummer: 25

Steckbrief: 

Geburtstag: 21.02.1981
Verein: DHC 

Langenthal
Position: Stürmerin
Rückennummer: 97

Fragen an Jennifer Zimmermann

Mit welchen Gefühlen schauen Sie auf
die Olympischen Spiele?
Es ist noch gar nicht klar (10.01.), wer
nach Turin fahren kann. Es ist für alle 
eine Überraschung, wer gehen kann und
wer nicht. Es ist jedenfalls ein Höhe-
punkt in der Karriere jeder Sportlerin. 

Welchen Platz trauen Sie der Schweizer
Nationalmannschaft zu?
Wir haben als Ziel festgelegt, unter die
ersten Sechs zu kommen. Und ich bin 
sicher, dass wir das auch erreichen 
können. 

Die Damen-Nati besteht aus vielen
Spielerinnen aus dem Kanton Bern.
Weshalb ist Bern eine Art Eishockey-
Hochburg?
Ich weiss auch nicht, wieso das so ist. 
Offensichtlich ist hier Hockey regional
eine beliebte Sportart.

Trotzdem ist der DHC Langenthal im
Tabellenkeller anzutreffen. Weshalb
läuft es gerade nicht so toll?
Wir sind ein sehr junges Team und es
fehlten erfahrene Spielerinnen, die die
jüngeren mitgezogen und angespornt
hätten. Jetzt gab es bei uns einen 
Trainerwechsel und gleich darauf haben
wir sogar den Leader geschlagen. Es
kommt schon gut. 

Was haben Sie mit Langenthal noch
vor?
Wir wollen ganz klar Fünfte werden. Um
die Playouts nicht spielen zu müssen,
bräuchte es den sechsten Rang. 

Wieviele Tore im Natidress haben Sie
schon erzielt?
Mit der A-Nati noch keines bisher. Ich
bin erst die erste Saison dabei und 
bin noch ganz jung und frisch. Sechs 
Länderspiele habe ich inzwischen 
bestritten. 

Ist die Umstellung vom Club zur Nati
schwierig?
Schwierig ist es nicht, aber es gibt 

grosse Unterschiede vom Tempo her.
Auch das Körperspiel ist ganz anders 
als in der Liga. 

Spielen Sie auf derselben Position?
Ja, ich spiele auch als Flügel.

Fragen an Dominique Slongo 

Sie sind die dritte Torhüterin der 
Nationalmannschaft. Wie gross ist 
die Wahrscheinlichkeit, dass Sie in 
Turin dabei sein werden?

Der DHC Langenthal
stellt zwei Ersatzleute
Dominique Slongo ist zwar nur die dritte Torhüterin im Nationalkader
und wird wahrscheinlich auf Pikett zu Hause bleiben müssen, dennoch
ist sie den Olympischen Spielen gegenüber sehr positiv eingestellt und
hofft darauf, dass die Schweizerinnen unter die besten sechs kommen.
Jennifer Zimmermann ist erst seit dieser Saison in der Nationalmann-
schaft dabei und hat erst sehr wenige Länderspiele bestritten, somit
musste sie über die Klinge springen, als das Mannschaftskader auf die
Olympischen Spiele hin umgestaltet wurde.

Wahrscheinlich noch nicht so gross. 
Womöglich bin ich auf Pikett. So würde
ich also eingesetzt, wenn sich eine der
anderen beiden Torhüterinnen verletzen
würde. Bei den Männern allerdings reist
ein dritter Torhüter mit und verfolgt die
Spiele von der Tribüne aus.

Sind die Schweizer Goalies bei den
Frauen international gesehen auch 
so überragend wie bei den Männern?
Die Schweiz verfügt auch bei den 
Frauen über hervorragende Torhüter-
innen.

Was tun Sie in Ihrer Freizeit?
Im Winter gibt es sehr wenig Freizeit, 
da gibt es fast nur Hockey; Schule und
Lehre. Aber es geht schon.

Waren Sie schon einmal verletzt?
Da hatte ich bis jetzt Glück, und ich 
habe auch noch alle Zähne. 

Wie schützen Sie sich beim Spiel?
Wir tragen sogenannte Vollmasken. Das
ist bei den Frauen im Gegensatz zu den
Männern Vorschrift. 

Interview: Alexandra von Arx


